

Des résultats 2023-2024 « exceptionnels » au Gap Hautes-Alpes athlétisme

Vendredi 13 décembre, en soirée, dans la salle de l'Alp'arena, le GH2A, Gap Hautes-Alpes athlétisme, 7^e club régional, tenait la première assemblée générale depuis l'élection du nouveau comité directeur.

Plus de 85 personnes étaient présentes représentant toutes les disciplines que le club s'évertue à proposer : jeunes, sport santé, piste, trail, masters, cross, route, marche nordique. « Une réussite totale », soulignait le président Lucas Perez.

Ce moment a été aussi l'occasion de renouveler une partie du comité via une élection. Trois nouveaux membres viennent donc compléter l'équipe qui va pouvoir retrouver un rythme de croisière dans une vraie unité.

Cinq marqueurs d'une bonne santé

L'ensemble des activités du club a pu être revu et le très long palmarès des résultats a été détaillé. Il est vrai que les résultats de la saison 2023-2024 ont été tout bonnement exceptionnels : quatre sélections internationales dont évidemment les Jeux olympiques avec le perchiste Robin Emig, quatre médailles internationales, huit titres nationaux, 29 médailles nationales, six athlètes dans le top 30



Parmi les participants à l'assemblée générale du GH2A, les compétiteurs, jeunes et internationaux. Photo GH2A

français. Cette dynamique impulsée par une équipe d'entraîneurs soudée montre le plus beau visage du "collectif GH2A" cher au directeur technique Lucas Lecomte. Celui-ci précise : « Cinq marqueurs soulignent la bonne santé du GH2A, des performances des plus jeunes au plus vieux, de la très haute performance, des compétitions nationales où le club est présent systématiquement, des championnats régionaux où le club est reconnu et surtout craint, des équipes composées de toutes les forces du club avec l'union des clubs associés ».

Échanges avec les internationaux

Un temps d'échange avec les trois internationaux Nélie Clément, Jérôme Blanc, Robin Emig et leurs entraîneurs venait clôturer cette assemblée avant un moment convivial.

Les jeunes athlètes ont pu avoir les yeux qui brillent et l'envie de croire en leur destin athlétique devant leur réussite et leurs conseils pour arriver à leur niveau.

Pour le président Lucas Perez, ce fut « une belle réussite

pour nous de retrouver 85 présents pour cette première assemblée générale de la nouvelle équipe dirigeante. Ce moment est à tort vu comme trop protocolaire par beaucoup de monde. Mais l'assemblée sportive doit être un moment de partage de rencontre entre jeunes, athlètes de haut niveau, parents, encadrants et dirigeants. Il y avait cet esprit-là hier et j'en suis ravi. Nous nous retrouverons en mars 2025 pour l'assemblée générale financière qui elle est plus solennelle et portera sur le bilan financier et administratif du club ».